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西安交通工程学院本科教学工作合格评估 

评 建 简 报 
第 12 期 

西安交通工程学院本科教学迎评促建办公室         2019 年 5 月 5日 

学校召开 2018年评建工作总结暨 2019年七大指标专项建设汇报会 
 

4月 15日，学校召开了 2018年评建工作总结暨 2019年七大指标专项建

设汇报会。校评建领导小组成员张晋生、李博飞、王志刚、支希哲、谢金宝、

王勇、白菊玲、李全武、李海峰及学校中层干部，各教学院（部）教学秘书、

学管秘书、教研室主任，校、院教学督导及教务处、质评处全体人员参加会

议。会议由校评建领导小组成员、副校长支希哲主持。 

根据会议议程安排，校督导组组长分别从教师教案、毕业设计、试卷批

改三个方面对专项检查工作做了详细汇报； 10个评建检查小组组长分别从

评建工作的进展情况、取得的阶段性成效、存在的主要问题及解决措施、第

一次检查存在问题的整改情况、需要学校层面解决的问题等方面进行的详细

报告；校长助理、评建办主任李海峰对 2018年评建工作做了全面回顾和总

结；7个专项指标建设组组长根据 2018-2021本科教学评建实施方案及 2019

年评建任务书的要求，围绕评建任务完成情况、存在问题、下一阶段计划与

进度安排等方面就各指标建设专项组的工作进展情况进行了小结发言。 

执行校长王志刚做总结讲话，他指出本次会议非常重要，这是一次评建

工作阶段性的总结会，也是一次对存在问题的分析会，更是一次评建工作再

动员和再部署会，从以上总结汇报的情况来看，我校评建工作自启动以来特

别是去年年底的全面部署及今年全面建设以来，各教学单位、职能部门都重

视起来了、动起来了，并完成了阶段性任务，但是仍存在着工作开展不平衡、

工作成效不明显、评建工作质量不高、师生教学评建参与度不高、评建材料
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不规范等问题，原因有三，一重视程度不够；二责任意识不强、三评建工作

精力投入不足。他认为，评建工作至关重要，评建过程是一所大学办学不断

规范化、制度化、科学化的过程，评建工作的质量关系到我校办学的规范化

和科学化。他强调，如何加强教学评建工作要做到十个“再”：一要转变观

念、凝聚共识、提高站位，这是做好评建工作的先导，要在思想认识上再提

高；二要高度重视、勠力同心、全员参与，这是做好评建工作的前提，要在

师生参与上再动员；三要顶层设计、全面建设、突出重点，这是做好评建工

作的基石，要在核心指标建设上再发力；四要认真研究、准确理解、把握指

标体系要求，这是做好评建工作的基础，要在准确理解把握指标体系内涵要

求上再下功夫；五要明确任务、夯实责任、强化执行，这是做好评价工作的

关键，要在责任落实上再强化；六要专家引领、经验鉴鉴、精准评建，这是

做好评建工作的重要环节，要在专家指导上再加强；七要注重细节、精益求

精、打造亮点，这是做好评建工作的核心，要在评建材料建设上再精心；八

要坚持问题导向、评建结合、持续改进，这是做好评建工作的重要方式，要

在以评促建、促改、促管上再下功夫；九要各司其职、通力合作、协调配合，

这是做好评建工作的法宝，要在增强评建工作的协调性上再下功夫；十要督

促检查、奖惩问责、强力推进，这是做好评建工作的保障，要在监督检查上

再强化。 

学校理事长、校长张晋生在会上结合 2018年评建工作检查情况、2019

年评建工作任务落实情况以及今后整改工作做了讲话和要求，他指出，2019

年是学校教学评建工作全面建设年，建设的质量和评建工作的成效直接关系

到今后几年的整体工作成效和评建质量，任务艰巨，意义重大。要充分发挥

学校评建工作领导小组的组织领导作用、各专项工作组和教学单位、职能部

门评建工作的主体作用以及质评处的指导、协调、监督、检查作用，全校要

营造评建的良好氛围，高度重视，层层传导压力，把会议相关精神传达到每

一位教职员工，要重在落实；进一步加强人事管理工作，加强组织建设，实

施目标责任制考核新办法，加大体制机制改革，修订新的工资调整方案，提

高教职工待遇，建立解决员工诉求的内部仲裁制度和全新的奖惩制度体系；
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把握好时间节点，各单位都要按时完成评建资料的准备与整理，要各司其职，

通力合作，增强工作的协调性和实效性，保质保量完成 2019年评建任务。 

（质评处  闫蒙  供稿） 

评建办召开院（部）评建检查问题反馈会 

4月 24日、26日下午，评建领导小组办公室在创新创业教育中心会议

室召开院（部）评建检查问题反馈会，评建领导小组成员李博飞、支希哲、

李海峰、督察组组长王宁宁、人事处处长朱东霞、教务处副处长王静芳及各

院（部）相关负责人，质评处全体人员参加了会议。会议由校长助理兼评建

领导小组办公室主任李海峰主持。 

会上，李海峰主任分别就交通运输学院、中兴通信学院、人文与经济管

理学院、土木工程学院、电气工程学院、机械工程学院、公共课部、思政部

等八个院（部）在评建检查中存在的问题进行了一一反馈。要求以上院（部）

自接到评建任务清单之日起，两周内完成整改工作。 

党委书记李博飞就各院（部）下一阶段评建工作提出三点要求：一要加

强组织领导；二要制定相应的整改措施，及时沟通、落实任务；三要按时高

质量完成整改工作，充分认识到评建工作的重要性。做到认清差距，切实整

改，理清思路，有序推进，明确责任，抓实抓细。 

副校长支希哲对本次会议进行了总结：要求各单位高度重视评建工作，

把评建工作摆在首要位置，熟悉评估指标体系，对存在的问题提出具体整改

方案。各单位要及时召开评建工作专题研讨会，教师、学生都要到位，各部

门之间要相互协调，不能互相推诿，强化评建工作责任制，把评建任务分解

到每个人，做到“人人了解评估，人人参与评估”，保质保量完成整改工作

并在以后的工作中引以为鉴。（质评处  闫蒙  供稿） 

学校召开教学工作会议 

4月 28日下午，学校召开本学期第二次教学工作例会，会议由校长助理、

教务处处长李全武主持，副校长支希哲、谢金宝，校长助理、教学质量监控

与评估处处长李海峰、二级学院（部）院长、副院长及相关职能处室负责人

参加会议。 
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会上，校长助理、教务处处长李全武对本次教学工作例会的指导思想、

主要内容、研究方向作了详细说明。他指出，部分项目还存在缺陷与差异，

应及时做好准备以保证评建工作正常进行，要及时与各院部进行交流沟通，

确保每项工作落实到人。 

教务处副处长齐军营从人才培养、专业建设、课程建设、本科教学工程

项目建设、毕业论文（设计）、学士学位授权、教学运行八个方面进行了总

结。并从人才培养、期中教学检查、专业建设情况、本科教学工程项目建设

四个方面对五月教学工作作了部署。参会人员针对教学工作要点，结合各自

工作实际，提出了在教学管理中遇到的问题和存在的困难。 

校长助理、教学质量监控与评估处处长李海峰对质量保障与监控体系实

施方案的六个构架进行了详细解读，并要求各院部结合任务要求，落实责任。 

副校长支希哲强调，各院部要高度重视教学工作例会，以此为契机，优

化教学管理，落实评建任务，推动评建工作取得实效。在教学管理工作方面

应从无到有，从有到用，从用到好，保证教学质量，提前做好各类校级项目

的申报工作，为申报省级项目打好基础。（教务处  高婧 供稿） 

我校与西南交通大学开展实验室建设研讨交流活动 

为加强专业建设，更好适应轨道交通行业发展对人才的需求，近日，我校

与西南交通大学就轨道交通信号与控制专业实验室建设进行了双向交流活动。 

4月 3日,电气工程学院院长郝迎吉、副院长任小文赴西南交通大学调研

学习轨道交通信号与控制专业建设及管理。 

4月 11日，西南交通大学自动化系实验室主任杨武东一行三人来我校进

行交流。电气工程学院举行了由教研室主任和专业教师参加的座谈会与西南

交大杨主任等实验室建设相关问题进行了深入交流。会后杨主任一行还参观

了我校轨道交通类实验室，并针对我校实验室建设提出许多建设性的意见。 

（电气工程学院 张治国 供稿） 
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